
地域の皆様                           2016.6.12 

八木山地区社会福祉協議会  会長 海野修治 

八木山自治会連合会 会長 尾崎利春 

地域の人が、より長く自分で買い物や通院をして暮らせるために、バスは重要だと

考えます。今バスが有効に利用されているか、いないとしたらどうしたらよいかを考

えるために、アンケートを行います。どうかご協力ください。 

6 月 2２日までに、班長・組長宅の郵便受けに入れてくださいますようお願いいた

します。 この結果を資料にして、8月 6日にはバスを考える座談会の予定です。         

家族の誰かは買い物・通院に               （○を打ってください） 

○ア今移動手段に困っている    ○イ5年先に困るだろう   ○ウ10年先に困るだろう 

路線バス 

鵜沼中学校～新鵜沼 赤白のバス 

岐阜バスコミュニティーで最赤字路線 

ふれあいバス 

鵜沼福祉センター・ＪＲ鵜沼駅を通って左回

り・右回りと循環している小型バス 

利用しない方 その理由は？ 

必要がないから  利用しにくいから 

利用しない方 その理由は？ 

必要がないから  利用しにくいから 

現状の路線バスの便利な点は？    

 

 

 

不便な点は    

 

 

 

利用したい時間帯は （○を打つ） 

7時～8時 8時～10時 10時～12時 

12時～15時 15時～18時 

現状のふれあいバスの便利な点は？ 

 

 

 

・不便な点は 

 

 

 

利用したい時間帯は （○を打つ） 

7 時～8 時 8 時～10 時 10 時～12 時 

12時～15時 15時～18時 

今後こうあってほしいことは何ですか 

 

 

 

 

 

今後こうあってほしいことは何ですか 

 

 

 

 

 

この路線バスの存続を望まれる方は、 

この地域としてどうしたら良いと思われま

すか。例：通学に利用等 

 

 

 

 

 

新たに八木山地域住民で移動手段を考えると

したらどんなことが考えられますか。 

 

アンケート 

書ききれなかったご意見は裏面にどうぞ 


